
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
4. Sitzung des Betriebs- und Tourismusausschusses Koserow  

vom 19.11.2024 

 
Top 6 Auswertung Rettungsschwimmersaison 2024 
 
 
Herr Bartelt berichtet, dass es für die DLRG die erste Saison in Koserow war. Viele neue Ret-
tungsschwimmer konnten gewonnen werden. 12.000 h Wachzeit wurden von allen Ehrenamtli-
chen zusammen im Sommer geleistet. Die Vor- und Nachsaison war gut belegt. Es gab ein klei-
nes Loch Ende Juli.  
Es konnte ein Kompaktlehrgang Wasser-Retter durchgeführt werden. Hier konnten die Teilneh-
mer kostenlos in Koserow schlafen. 5 neue Rettungsschwimmer konnten so für die neue Saison 
2025 gewonnen werden. Insgesamt gab es durch weniger Badegäste auch weniger Einsatzzah-
len. 10 x musste der Rettungswagen kommen. 100 x gab es ambulante Behandlungen. 8 Kinder-
suchen und 2 Elternsuchen. Die DLRG hat im ersten Jahr ca. 90T Euro für Materialbeschaffung 
etc. ausgegeben. 
 
In der kommenden Saison möchten sie einen Kinder-Schwimmkurs anbieten. Dieser wird vom 
Land gefördert. Man einigt sich darauf, dass die 10 Euro Spende vom Eintritt zum Gastgeberball 
an die DLRG geht. Davon sollen Kinder-Neopren-Anzüge gekauft werden. 
 
Es wird in der kommenden Saison ein Wachführer-Wechsel durchgeführt. Herr Kröger wird die 
DLRG verlassen. Dafür übernimmt ein junger Kollege aus der Landeszentrale. 
 
Herr Wellnitz lobt die DLRG für ihre Ausbildungsinhalte. Viele Gäste hätten interessiert zuge-
schaut. Die Durchsagen am Strand waren ebenfalls sehr sympathisch. 
 
Die DLRG hat noch kleine Wünsche für die kommende Saison: große Kaffeemaschine, Umsetzen 
des Fahnenmastes am Hauptturm, Trockner für die Wäsche, Türme bekleben. 
 
Herr Streichert und Herr Bartelt verlassen die Sitzung. 
 
 
 


